

移転新築落成式

ご挨拶



社会福祉法人ゆうかり学園
理事長 日野 博愛

このたび永年の夢でありました大規模移転計画がようやく実現の運びとなりました。お世話になりました関係者各位の皆様には心より御礼申し上げます。

この移転計画は13年前の2000年にスタート致しました。施設の老朽化、又、立地場所が県の危険区域に指定された事、利用者の皆さんの生活の場が3階建てであった事等利用者様の安全性の確保が急務となった訳であります。しかし計画が進むに連れ財源の確保、地域住民の皆様への理解を得る為には等、様々な問題も出て参りました。最大の難関は土地の確保でありました。しかし当時田主丸町長であられました馬田博様はじめ田主丸役場、竹野校区の地権者の方々のご支援ご理解によりこの様に素晴らしい広大な土地を提供して頂きその後も国はもとより福岡県及び久留米市のご配慮のもと、今日を迎えるに至りました。

亡き父日野紀典が生前書き残した夢がどの様な夢であったのかは分かりませんが、恐らくそのひとつには今回のこの事業も含まれていたのではと思っています。そしてその夢はこれで終わったとは思っていません。まだ夢の続きがあると思います。新たな夢に向かって役職員一丸となって地域の皆様に喜ばれ、地域に貢献できる社会福祉事業に取り組んで行く所存でございます。

最後になりましたが永年住み慣れた所を離れる一抹の淋しさはありますが、40年に渡ってお世話になりました田主丸町水縄校区の皆様への感謝と、これから新たな土地で色々ご迷惑をお掛けすることになるかも知りませんが竹野校区西郷地区の皆様にも、よろしくご指導頂く事をお願いを申し上げます式典のご挨拶とさせていただきます。

